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Requerimento de Comissão 

616/2019 

Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 76, § 4° da Lei Orgânica, 

combinado com art. 48, II do Regimento Interno, seja encaminhado, por meio da Mesa, a 

Secretária Municipal de Política Urbana, pedido de informação sobre as simulações de 

diferentes cenários de impacto financeiro, realizadas pela Prefeitura em relação ao novo Plano 

Diretor, conforme afirmado pela Secretária de Política Urbana Maria Caldas. 

Em coletiva de imprensa realizada no dia 21 de maio de 2019, convocada pelo 

Prefeito de Belo Horizonte para esclarecer a posição da Prefeitura sobre o Plano Diretor e outros 

assuntos, a Sra. Secretária fora questionada pelo Sr. José Aparecido Ribeiro, do canal Noticioso, 

se haveria um estudo de impacto econômico do Plano Diretor para o futuro da cidade. 

A Exma. Secretária respondeu "... Obviamente, a Prefeitura fez não só um 

estudo de impacto como milhares de simulações, que estão a sua disposição... a disposição da 

imprensa, quando quiser conhecê-las..."(sic). 

Posto 	isto, 	após 	esta 	declaração 	oficial 	em 	coletiva, 	solicito 	que 	seja 

encaminhada todas as simulações feitas ao Projeto do Plano Diretor (1749/2015) e seus mais 

diversos estudos de impactos financeiros. 5 
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Em se tratando de milhares de simulações, solicito que seja encaminhado em .S5  

mídia digital. 
u. 

O presente pedido tem o objetivo de compreender os impactos do Plano Diretor 

em nossa cidade, bem como auxiliar na formação da opinião dos Vereadores quanto a este 

aspecto do Projeto. 

A Senhora 

Vereador Marilda Portela 

Presidente da Comissão de Orçamento e Finanças Públicas. 

Belo Horizonte, 22 de maio de 2019. 
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